
 

澳 門 特 別 行 政 區 立 法 會 
Região Administrativa Especial de Macau 

Assembleia Legislativa 

(TRADUÇÃO) 

IE-2024-03-28-Song Pek Kei R2(P)-NC-MMC  1 

INTERPELAÇÃO ESCRITA 

 

Optimizar a formação de quadros qualificados da indústria cultural e 

desportiva, a fim de satisfazer as necessidades do futuro desenvolvimento 

desta indústria 

 

Nos últimos anos, o Governo da RAEM tem reforçado as políticas de 

desenvolvimento do emprego, tendo os serviços competentes envidado muitos 

esforços nas acções de conjugação entre a oferta e a procura de emprego e na 

formação profissional, o que fez com que a taxa de desemprego dos residentes 

locais tenha diminuído para 2,8 por cento. No entanto, a questão do emprego dos 

jovens continua a ser relativamente destacada e, especialmente para os 

recém-licenciados, a procura de emprego tem sido difícil, o que merece a atenção da 

sociedade. 

Recentemente, recebi algumas opiniões de jovens que concluíram o curso de 

educação física na Universidade Politécnica, afirmando que está a ser muito difícil 

encontrar um posto de professor de educação física em escolas, e que muitos deles 

estavam desempregados há mais de um ano. Embora alguns tivessem encontrado 

um posto de treinador no mercado privado, o tempo para a realização de cursos 

privados de formação desportiva em lugares facultados pelo Governo é limitado, o 

que afecta a organização de muitos cursos e influencia ainda mais a oferta de cargos 

de treinador desportivo, fazendo com que os jovens formados na área da educação 

física tenham menos saídas profissionais. 
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O Governo da RAEM tem vindo a reforçar o planeamento global no âmbito do 

desenvolvimento da indústria, com vista a alargar o espaço de emprego dos jovens. 

No relatório das LAG para o corrente ano, refere-se a construção da “cidade 

desportiva”, o que tem trazido uma luz verde de desenvolvimento para os jovens que 

concluíram o curso de educação física. No entanto, o actual mercado desportivo 

encontra-se em fase de crescimento, não tendo promovido o desenvolvimento do 

emprego destes jovens, o que demonstra a necessidade de os serviços competentes 

reforçarem os respectivos trabalhos de conjugação entre a oferta e a procura de 

emprego e de formação profissional. Com a entrada, a curto prazo, de um novo 

grupo de jovens graduados no mercado de trabalho, o Governo da RAEM deve 

preparar, com a maior brevidade possível, planos específicos para os trabalhos de 

apoio ao emprego e de conjugação entre a oferta e a procura de emprego, no sentido 

de reforçar ainda mais a confiança dos jovens no seu desenvolvimento e de ajudar 

os jovens a integrarem-se melhor no desenvolvimento social. Além disso, o 

investimento no desenvolvimento da indústria desportiva deve ser reforçado, para 

que o mercado privado tenha um desenvolvimento saudável, o ambiente de emprego 

seja melhorado e o desenvolvimento social de Macau seja promovido. 

 

Pelo exposto, interpelo sobre o seguinte: 

1. Face à actual situação de saturação de emprego no sector da educação, em que 

muitos jovens finalistas não se conseguem integrar no desenvolvimento deste 

sector, de que ideias dispõe o Governo da RAEM para alargar o espaço de 

desenvolvimento profissional dos jovens? Com vista à sua integração no 
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desenvolvimento da indústria do desporto, o Governo deve reforçar a formação 

profissional e a conjugação entre a oferta e a procura de emprego no âmbito da 

educação física. Vai fazê-lo? 

2. Pretende-se transformar Macau numa “cidade desportiva”, no entanto, muitos 

eventos desportivos e acções de formação realizados no mercado privado têm 

falta de recintos desportivos, e as instalações desportivas públicas 

disponibilizadas pelo Governo da RAEM são bastante limitadas e, além disso, 

existem critérios diferentes para o arrendamento de instalações desportivas 

públicas, por exemplo, para a realização de concertos ao ar livre, pode-se alugar 

campos de futebol durante alguns dias, mas, para a realização de actividades 

educativas particulares em piscinas públicas, o respectivo aluguer é muito 

complicado, o que não é benéfico para o desenvolvimento global da indústria. 

Assim sendo, como é que o Governo vai avaliar as necessidades de terrenos 

para o desenvolvimento desta indústria? Com vista a desenvolver melhor o 

sector desportivo e a transformar Macau numa “cidade desportiva”, o Governo 

deve pensar em alargar os recursos das instalações desportivas públicas para o 

desenvolvimento do mercado privado. Vai fazê-lo? 

 

28 de Março de 2024 

 

A Deputada à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Song Pek Kei 


